



25.06.2001 - 14:06 Uhr

## La Croix-Rouge au secours des victimes du séisme au Pérou

Berne (ots) -

La Croix-Rouge suisse a débloqué 100'000 francs pour venir en aide aux victimes du tremblement de terre survenu dans le sud du Pérou. Cette somme permettra d'acheminer des biens de première nécessité, tels que couvertures et tentes. Dans la région dévastée par le séisme, une centaine de bénévoles de la Croix-Rouge locale participent aux secours. Les opérations sont coordonnées par la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge. L'hiver s'étant déjà installé sur l'Altiplano, le matériel doit être distribué le plus rapidement possible aux sans-abri, dont le nombre est estimé à 70'000.

Vos dons sont les bienvenus sur le compte postal de la Croix-Rouge suisse, 30-4200-3, mention Pérou.

Contact:

Croix-Rouge suisse, Coopération internationale  
K. Schuler, tél. +41 31 387 73 11.  
[ 014 ]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100008502> abgerufen werden.